



学校だより

令和4年度 第3号

伊勢崎高等特別支援学校

☀️夏休みが始まります☀️1学期大変お世話になりました!

本日で1学期が終了します。大きな事故や校内のコロナ感染もなく、無事に1学期終業式を迎えることができました。保護者の皆様には様々な面で御協力いただき感謝申し上げます。警戒度が1に下がり、少しずつ生徒たちの活動を広げてきておりますが、再び感染の広がりが懸念されています。長い休みに入ります。規則正しい生活と感染対策をしながら、自分なりの目標をもって過ごしてください。2学期にまたみなさんの元気な姿、ひと回り成長した姿に会えることを楽しみにしています。

～いじめ防止フォーラム～

県内の各地区に先がけて、佐波伊勢崎地区のいじめ防止フォーラムが境文化センターで行われました。本校から2年の佐々木君が代表として参加しました。小・中・高校生のグループ毎に資料を基に話し合いを行い、最後に発表を行いました。年齢、学校が異なる子どもたちが真剣に話し合う姿が見られました。



～伊勢崎興陽高等学校との交流会～

7月1日(金)本校体育館で交流会が行われました。伊勢崎興陽高校の「福祉と人間を学ぶ系列」の2年生が本校を訪れ、普通科の生徒と交流しました。当日は厳しい暑さで熱中症警戒アラートが発令されたため、本校の生徒のダンスの発表は見送り、興陽高校の生徒が考えたゲームをグループごとに楽しみました。しっぽとりゲームやハンカチ落とし、マジカルバナナなど一緒に楽しめる内容をいろいろと考えてきてくれました。みんなとっても楽しそうであつという間の時間でした。

宿泊学習に行ってきました。7/14(木)15(金)

～1年～

赤城青少年交流の家・けやきウォーク前橋他



～2年～

川場田園プラザ・赤城青少年交流の家・イオン高崎



3年宿泊学習 ～東京・千葉方面～

昨年度、中止になってしまった修学旅行に替えて、3年生は1泊で東京・千葉方面へ宿泊学習に行ってきました。1日目は東京ディズニーランドと上野公園の2コースに分かれて過ごし、ホテルに宿泊。2日目は東京スカイツリー、すみだ水族館と浅草散策。1泊ではありますが、先生や仲間と楽しい思い出をつくれたのではないのでしょうか。



2022ぐんまアビリンピック6名入賞!!

- | | | |
|------------|----------|----------|
| 喫茶サービス A | 金賞 柄本紘季 | |
| 喫茶サービス B | 銅賞 菊地遥斗 | 努力賞 齋藤由奈 |
| ビルクリーニング A | 金賞 小野 翔 | 銅賞 鈴木 忍 |
| ビルクリーニング B | 努力賞 齊藤 季 | |

7月2日(土)群馬ポリテクセンターで行われたアビリンピックで、本校の生徒6名が見事入賞いたしました。朝から緊張していた生徒たちですが、それぞれ練習の成果を発揮し、本番は実に堂々としていました。金賞の小野君、柄本君は11月に千葉で行われる全国大会へ出場します。

～学校閉庁日の緊急連絡について～

8/15(月)16(火)は学校閉庁日となります。緊急に学校に連絡が必要な場合は、学校のメールアドレスに連絡をお願いします。メールは管理職へ転送されます。折り返し担任等から連絡しますが、時間がかかることもありますので、御承知おきください。

[学校のメールアドレス]

isekoutoku-snes@edu-g.gsn.ed.jp